

Liebe MitgliederInnen der Kirchengemeinde von Steinheim und Gerstetten,

am vergangenen Dienstag hat mich unser Bischof Dr. Gebhard Fürst zum neuen leitenden Pfarrer Ihrer Seelsorgeeinheit ernannt. Damit wird meine sechsjährige Tätigkeit in der Seelsorgeeinheit Ulrika Nisch im Dekanat Biberach enden. Ich freue mich schon jetzt auf den Neuanfang in Ihren beiden Pfarreien am Albuch. Mit den zahlreichen Erfahrungen aus meiner bisherigen Tätigkeit, aber auch mit Ihrer Unterstützung und Zutun werden wir eine gemeinsame Etappe auf dem Weg der Kirche gehen. Dafür werden wir alle uns mit Offenheit und im Vertrauen begegnen müssen.

Das Dekanat Heidenheim und die Region am östlichen Rand der Schwäbischen Alb sind mir bereits aus meiner Vikarszeit in Giengen an der Brenz vertraut. Von 2009-2011 war ich in der Seelsorgeeinheit Unteres Brenztal tätig. Neben diesem Einblick haben mich auch die gute Situation in den Kirchengemeinden und Potentiale in Seelsorgeeinheit dazu bewegt, mich auf die Pfarrstelle zu bewerben. An dieser Stelle auch ein Dankeschön an die beiden Zweiten Vorsitzenden der Kirchengemeinderäte für die Bereitschaft ausführlich die Kirchengemeinden vorzustellen.

Mein Beginn in Ihrer Seelsorgeeinheit ist derzeit für den Advent 2017 geplant. In weiteren Gesprächen mit den Verantwortlichen vor Ort und Dekan Prof. Dr. Sven Van Meegen wird sich ein konkreter Termin im Laufe der Zeit ergeben.

So grüße ich Sie aus Oberschwaben und freue mich auf die ersten Begegnungen mit Ihnen!
Für die restliche Fastenzeit und die kommenden Ostertage wünsche ich Ihnen Gottes Segen!

Ihr Pfarrer designatus Alin Kausch